

Chapelle ardente et funérailles de Mgr Xavier Echevarria

Le Saint Père a appelé pour exprimer sa proximité et pour assurer de sa prière. La dépouille mortelle du prélat sera transférée ce matin à Sainte Marie de la Paix, église prélatice de l'Opus Dei. Les funérailles auront lieu jeudi 15 décembre, à 19h00, en la basilique Saint Eugène, à Rome.

13/12/2016

Ce matin, à 8h15, le Pape François a téléphoné au vicaire de l'Opus Dei pour lui dire combien il était proche de chacun, en cette circonstance du décès de Mgr Xavier Echevarria. Le Saint Père l'a assuré de ses prières pour le prélat lors de la célébration de l'Eucharistie et il a envoyé sa bénédiction pour tous les fidèles et amis de la prélature.

La dépouille mortelle du prélat sera transférée ce matin à Sainte Marie de la Paix, église prélatice de l'Opus Dei (75, Viale Bruno Buozzi – Rome).

Les personnes qui le souhaitent peuvent venir prier auprès de lui à partir de 12h30, aujourd'hui (13 décembre).

La messe de funérailles pour l'éternel repos de l'âme de Mgr Xavier Echevarria aura lieu jeudi 15 décembre, à 19h00, en la basilique Saint Eugène (10, viale delle Belle Arti – 00196 Rome).

Mgr Echevarria reposait jusqu'à maintenant dans la chapelle de l'hôpital «Campus Bio-Médico». De nombreuses personnes sont venues prier tout au long de la nuit. Ce matin, le corps sera transféré du centre médical à l'église prélatice.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/chapelle-ardente-et-funerailles-de-mgr-xavier-echevarria/> (21/01/2026)